



## Reforma a la ley del ISSSTE va para atrás; esto dijo Ricardo Monreal por orden de Claudia Sheinbaum

Ricardo Monreal confirmó que por orden de Claudia Sheinbaum, la reforma a la ley del ISSSTE fue retirada



El diputado **Ricardo Monreal** confirmó en redes sociales que la iniciativa de **reforma a la ley del ISSSTE** será retirada en la Cámara de Diputados, tras orden de la **presidenta Claudia Sheinbaum**.

El **retiro de la reforma a la ley del ISSSTE** había sido adelantada por integrantes de la Coordinadora Nacional de Trabajadores para la Educación (**CNTE**), tras reunión con **Claudia Sheinbaum** en Palacio Nacional hoy martes 18 de marzo.

Anteriormente y ante las protestas del magisterio sobre la **reforma a la ley del ISSSTE**, **Claudia Sheinbaum** había ordenado que la iniciativa se pausara hasta que las dudas de los profesores y funcionarios fueran aclaradas.



Reforma a la ley del ISSSTE es retirada de la Cámara de Diputados por orden de Claudia Sheinbaum: Ricardo Monreal

Tras reunión con la **CNTE**, **Claudia Sheinbaum** ordenó que la **iniciativa de reforma a la ley del ISSSTE** fuera retirada, tal como informó el presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, [Ricardo Monreal](#).

Acorde con lo señalado por **Ricardo Monreal** en sus redes sociales, según el reglamento de la Cámara de Diputados, artículo 77, **Claudia Sheinbaum puede retirar las iniciativas** que presente, como la **reforma a la ley del ISSSTE**.

Por lo que **Ricardo Monreal informó que Claudia Sheinbaum** notificó a la Cámara de Diputados (de origen) que retira la reforma a la ley del ISSSTE para facilitar los acuerdos con el magisterio.

**Ricardo Monreal** finalizó su mensaje señalando que **tras orden de Claudia Sheinbaum**, procederán conforme a la ley para retirar la **reforma a la ley del ISSSTE**.

Integrantes de la **CNTE** que se reunieron con **Claudia Sheinbaum** hoy martes 18 de marzo, señalaron que fue en su presencia que la presidenta llamó al presidente de la Cámara de Diputados para retirar la **reforma a la ley del ISSSTE**.

Afirmaron que **Claudia Sheinbaum** señaló en reunión que no tiene problema con **retirar la reforma a la ley del ISSSTE**, por lo que hoy martes 18 de marzo enviará el documento para que la iniciativa comience el proceso mañana 19 de marzo.

<https://www.sdpnoticias.com/mexico/reforma-a-la-ley-del-issste-va-para-atras-esto-dijo-ricardo-monreal-por-orden-de-claudia-sheinbaum/>